

# Laufbahn wohin?



Henri sucht sich einen neuen Job, Angelina hat eine neue Karrierestelle, Sarah möchte sich in der Laufbahn beraten lassen, Olaf möchte Arbeitserfahrungen sammeln und Ralf, gerade arbeitslos, sucht eine neue Aufgabe. Allen fünfem bietet sich der nützliche Gang zum Personalbüro an. Diese leisten Rat und Tat, arbeiten aber in verschiedenen Segmenten. Das sofaMagazin hat rein gehorcht.

Personalvermittlungsbüro heisst nicht Personalvermittlungsbüro. Die Arbeitsebenen sind verschieden. «Wir bieten einfache Personaladministration, Temporärbeschäftigungen, Dauerstellenvermittlung, Beratung vorort für Firmen und Laufbahnberatungen für Bewerber an», so Fredy Kummer, Geschäftsleiter von Power Job Eschen. Vogt Tempo Job Anstalt, Balzers, hat sich auf kompetente und seriöse Temporärarbeit spezialisiert. «Bei uns findet sich vom Hilfsarbeiter bis zum Ingenieur jede Berufsbezeichnung», sagt Geschäftsführer Thomas Schapper. Als Jobvermittler im Bau-Haupt- und Nebengewerbe sowie im kaufmännischen

Die Karriere muss geplant sein. Der Gang zum Personalvermittlungsbüro, modern ausgedrückt Headhunting, hilft zu orten, um Stresssituationen zu vermeiden.